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“我们书记有思路为群众谋
更多福利。”该镇镇长景晓明说，
赵军来到宣化后，依靠工作经验，
修通了消防道路，引进了多个大
项目，并与全镇同志共同努力，成

功将嵩山风力发电场项目落地到
宣化，7 月底第一台风力发电机
开始发电，10月底将达到24台，1
年发电1亿度。

复杂全面的工作历练，才

是成长进步的阶梯。赵军心里
明白，到乡镇基层任职历练，不
是“镀金”，更不是享受休闲，而
是去补课、去吃苦、去服务、去
体验。

近日，登封市委书记郑福林，
登封市委常委、统战部部长杨洁，
登封市委常委、市委办主任李伟光
及市产业集聚区、科工信委等
有关负责人，赴深圳市拜访家
居企业，开展招商活动。

郑福林一行先后拜访了明
劲木业（深圳）有限公司、华昇

木业制品（深圳）有限公司及深
圳台商协会，与明劲木业、深圳
市艾丽特家具、深圳宝捷玻璃、
海神家俱化工（深圳）有限公司
等 4 家企业，签订了组团入驻
登封市产业集聚区的框架协
议，计划总投资约 12 亿元，总
占地面积约400亩。

随后，郑福林一行又先后到
葵德（中港）有限公司、惠州市尚
亿红木茶具有限公司和益晟木
业等3家企业拜访考察，成功与
尚亿红木茶具有限公司签订入
驻登封市产业集聚区框架协议，
计划投资3亿元，占地约100亩，
依托郑州金马凯旋销售网点，打

造登封市红木家具生产基地，形
成“前店后厂”生产经营模式。

另外，登封市诚邀此次拜
访的家居企业于6月27日到郑
州市参加金马凯旋CBD一期工
程商铺开业典礼，届时可就入驻
登封市产业集聚区细节进行进
一步深入洽谈。 记者 袁建龙

6 月 10 日上午，登封市领
导赵华敏、张治怀带领市爱卫
办、住建局、环保局、农委等单
位主要负责同志，到送表矿区
调研农村环境综合治理工作。

宫寅、程国贤、王花冉等老领导
也一同参加调研。

赵华敏一行先后到马窑
村、送表矿区垃圾分类处理
厂，送表矿区集中供水厂进行

了实地查看，并在送表矿区党
政联席会议室召开座谈会，共
同观看了《探索创新、科学管
理，建设美丽乡村——送表矿
区生活垃圾分类收集、无害化

处理情况汇报》多媒体演示，
对送表矿区农村环境综合治
理工作开展情况进行了讨论
研究。
登封播报 李晓霞

登封市领导到送表矿区调研农村环境综合治理工作

了解垃圾分类收集、无害化处理情况

6月12日上午，河南省粮食
服务型行政执法建设工作现场
观摩会在登封市粮食局召开。
河南省粮食局副局长刘大贵、登
封市副市长马宏伟以及全省18

个省辖市、10 个省直管县（市）
粮食局分管依法行政工作的局
长和科（股）长一行56人参加了
会议。与会领导和同志听取了
登封市粮食局推进粮食服务型

行政执法建设工作汇报，现场参
观了登封市粮食局粮食收购许
可办证室、质检室等粮食执法服
务科室。河南省粮食局副局长
刘大贵对登封市粮食局服务型

行政执法建设工作给予了较高
评价，并要求各地市粮食局通过
学习，取长补短，完善措施。
登封播报 岳星朵
通讯员 李晓阳

嵩阳办保暑假校园安全
为确保暑假期间学校安全工

作，近日，嵩阳办要求各学校按照岗
位职责，认真抓好责任制的落实，做
到值班领导、值班人员、值班电话、
值班记录“四落实”。同时，要求各
学校集中力量、集中人员对系统内
部进行彻底排查，进一步细化处置
群体性事件工作预案，防止在暑假
期间出现影响社会大局稳定的事件
发生。 登封播报 刘俊苗

东华镇提升服务水平
近日，登封市不断加强镇村两

级党建工作人员及党员知识学习，
同时将“以人为本、便民利民”理念
贯穿党建工作全程，以此来提升基
层组织服务水平。东华镇不断拓
展服务方式，变被动服务为主动上
门服务，坚持开展入户见面随访、
择机随访、电话随访，及时为群众
送政策、送知识、送服务。
登封播报 李剑

诗歌与禅宗文化交流会举行
为迎接端午佳节，6 月 17 日

晚，登封举行了“中国诗歌与禅文
化”两岸三地诗歌座谈交流会，参加
交流会的诗人有郑愁予夫妇（台）、
姚风（澳）、吴美筠（港）和大陆诗人
程步涛、舒婷夫妇、余秀华等，两岸
三地诗歌界名人齐聚嵩山脚下，在

《禅宗少林·音乐大典》现场进行诗
歌创作及朗诵，当晚观看的游客与
各位诗歌界名人进行了互动交
流。 登封播报 孙淑霞

去年春节，登封市宣化镇党委书记赵军在各村走
访慰问期间，发现一位90多岁的老大爷还要照
顾六旬智障儿子，心里很不是滋味。“村里多次送
两位老人去敬老院，可是他们不想离开自己的
家。”赵军说，无奈之下，他们给两位老人办理了
低保，并告诉村干部，“这位老人情况特殊，你们
要常去老人家中转转，多送点关心和温暖。”
赵军说：“来到宣化，我开创了太多人生中的第一
次。”作为郑州市下调挂职干部，赵军尽管遇到很
多困难，但他的心里永远记得培训时老师讲的那
句话，“真接地气能吃苦，读懂农民这本书”。
记者 袁建龙 登封播报 刘俊苗 刘少利 文/图

4家企业预投资12亿元
登封考察组赴深圳，家居产业招商活动结硕果

全省粮食服务型行政执法建设工作现场观摩会召开
与会领导听取登封市粮食局工作汇报

2012 年，39 岁的赵军还是郑
州市林业局总会计师。“我对基层
一点都不了解，没想到会去。”赵
军说，在人事处长的动员下，他才
带着懵懂，报名到基层去历练。

“没想到，报名后不久母亲就生病
做了一次较大的手术。”赵军看着
母亲孱弱的身体，以及越来越近

的下调通知，内心很纠结。
2013年10月，赵军下定决心

踏上了到登封的路。刚到基层需
要掌握的信息量非常大，“我正在
办公室学习村民组织法，主管煤炭
生产的副镇长来了，说‘今天是书
记下井日’，要讲煤矿安全生产方
面的新条例。”赵军就又赶紧再看

看煤炭知识。“正准备出发的时候，
一名群众来访，说他是上门女婿，
可以生二胎，但村里没发补贴。”赵
军此时还要恶补计划生育知识。

刚到基层时，赵军曾十分苦
恼，在以前的工作岗位算个专
家，但在基层工作却总感觉能力
跟不上工作需求。

初到基层迎接挑战

一次下乡了解民情中，赵军得
知村里一名群众的妻子因病去世
多年，而他本人也得了绝症，生命
垂危，他两个年幼的孩子即将成为
孤儿并面临失学。赵军积极安排
村组干部联系民政、教育等相关部
门进行帮扶，同时联系到少林寺和

嵩山网的爱心人士对其进行救助。
赵军来到登封1年后，父亲也

做了一次手术。“当过兵，身体一向
硬朗的父亲，体重下降了30多斤。”
好久才能回家一次的赵军，看着羸
弱的父母、忙碌的妻子，只能把心
头的苦默默吞噬。然而，工作还要

继续。宣化镇四周环山，森林覆盖
率很高，为了防止火灾发生，需要
申请上级新修建一条森林防火通
道。“修路的时候，要占到群众的
地。”赵军说，让他非常感动的是，
各村群众十分配合工作，很短时间
内就清理出了6公里长的路。

每周五是登封的书记接访
日，赵军除了按时“坐诊”听取群
众的内心呼声外，每周他都要求
自己进村入户，常坐农家小板凳，
常走乡间泥巴路，查看群众的生
产生活安全情况、危房改造情况、
出行道路交通情况、地质灾害隐

患排查情况、社会治安综合治理
情况等。通过下基层走访调研，
真正与群众面对面、心贴心，才更
多地拉近了与群众的感情距离。

在白沙湖养鱼网箱取缔工作
中，为了解决这个多年的老大难
问题，赵军亲自担任工作领导小

组组长，充分运用网格化管理机
制，调动全镇力量上下同心，逐人
逐户进行动员，讲明政策，动之以
情、晓之以理，仅用8天时间就将
全部网箱予以取缔，且没有发生
一起上访事件，得到群众的理解
支持和登封市委市政府的肯定。

改变作风服务群众

■登封快讯


